

# かさおか

発行所

天理教笠岡大教会

かさおか編集掛  
笠岡市用之江377  
郵便番号714-0066  
(0865)

電話 66-1311  
FAX 66-1314



## 安那分教会

大正15年7月7日 設立  
昭和11年10月1日 移転落成奉告祭  
昭和17年3月7日 鎮座祭

### 陽気ぐらしを目指して、たすけの輪を広げよう

今一手一つに、一步一步！

- \*一教会、初席者一名以上
- \*おさづけを身近に
- \*百万件のにをいかけ

一人ひとりの信仰生活の充実 ~プラスαを目指して~

- \*教会に参拝し、おちぼの理を戴こう
- \*心を込めておつとめをしよう

創立百三十周年記念祭並六代会長就任奉告祭

立教184年(2021年)10月24日 執行

立教184年  
8月号

# 大教会 六代会長に

## 上原明勇様

7月26日のお運びで、大教会六代会長に、上原明勇様が、新任のお許しを頂かれました。

当日は、主だつ大教会役員、また直属教会長が、午後3時頃に乗用車・マイクロボスで詰所を出発、正装



無事お許しを戴いて安堵の表情を浮かべる新会長様

で教祖殿へ、お運びの後、午後6時頃に第83母屋・笠岡詰所に帰着、詰所会長宅で新会長夫妻のあいさつがありました。

### 【略歴】

昭和58年3月29日生まれ。平成22年本部青年。24年青年会笠岡分会委員長。25年青年会本部実行部員。



詰所に帰り、前会長様より御礼のあいさつを頂いた

# 子どもひのきしん実施

8月1日

少年会

昨年に続き今年も子どもおちばがえりが中止になった中、少年会笠岡団(武内正美団長)は、8月1日、少年会本部発行の「ひのきしんカード」を用いて、大教会で「少年会笠岡団子どもひのきしん」を開催。暑い中、少年会員35人・育成会員27人が集まりました。

まずひのきしんについて、掛谷委員から説明を聞き、その後、生かされている喜びを感じながら、教会内の長い廊下を雑巾で丁寧拭き、真実の汗を流しました。小さなお子さんにはお父さんお母さんが寄り添い、元気な子供

達は賑やかに端から端まで一生懸命につとめました。

その後にはカードにシールを貼ってもらい、オヤツをもらって、かき氷、そして大教会からお下がりのスイカをいただき、熱くなった身体を一休みさせました。「子どもひのきしん」のカードのスタンプが一杯になるとマックカードがもらえるとあって、子ども達も楽しみながらつとめていました。

このカードは、自教会でも自宅でもひのきしんをしたらスタンプを押してもらおう事が出来ます。一杯になったら少年会の委員に連絡を下さい。9月頃には、マックカードと引き換えます。詳しくは各ブロックの少年会委員にお問い合わせ下さい。



暑中ではありましたが



神殿回廊も



客殿渡り廊下も…ピカピカに

## 七月月次祭祭文

此の笠岡大教会の神床にお鎮まり下さいます親神天理王命の御前に 会長上原理一 慎んで申し上げます  
 親神様には「人間が陽気ぐらしをするのを見て共に楽しみたい」との親心から天然自然のお働きや十全の御守護をして下さり 日々結構に暮らせて頂いて  
 おります事は 誠に有り難い極みでございます。 しかるにその理が分からず 我がものである心の遣い方を誤り かりものである身体や自然の働きに支障が出  
 苦しまなければならなくなっております事は 誠に申し訳ない次第でございます。 加えて身上事情も心の立て替えを願う親心の現れである事に気付かずにいる  
 事も 大変申し訳ない事でございます。 親心を知る私共道の子供は 日々喜び感謝の心一杯に ご恩報じを念じて かわいい一列の子供を 余す事無く助けたいと  
 の親心を一人でも多くの人に伝えるべく コロナ禍で大変厳しい中ではございますが できる限りのたすけ一条の歩みを進めさせて頂いております

その中にも今日の吉日は 此の笠岡大教会の七月の月次祭を執り行う日柄でございますので 只今からおつとめ奉仕人一同 喜び感謝の心も一人に 明るく陽気  
 に勇んで坐りつとめてをどりを勤めさせて頂きます。 御前には厳しい暑さよりも 又コロナ感染のリスクよりも 今日の日を楽しみに寄り集いました道の子供達  
 が 声を出せずとも 心の中で共に御歌を唱和し 日頃のご高恩  
 に改めて御礼申し上げる状態をご覧下さいまして 親神様にもお  
 勇み下さいますようお願い申し上げます

さてコロナ禍が始まって一年半余りが経ちましたが増減を  
 繰り返すだけで未だ終息の兆しは見えません 人々の心にも  
 焦りとあきらめが入り交じり 日々の生活にも支障が出ており  
 ます その中自由とは言え個人の主義に走る人が多くなり 肝  
 心の助け合いの姿が見えにくくなっています 自由だからこ  
 そ助け合いの心が大切な事に気付く人が増えよう 「たすけ  
 の輪」の広がりを目指して ますますたすけ一条の御用の上に  
 励ませて頂く所存でございます どうぞ コロナ禍が一日も早  
 く終息しますよう御守護の程をお願い申し上げます 又今月  
 二十六日六代会長任命のお運びをさせて頂きます 速やかに  
 理のお許しを賜りますようお願い申し上げます そして大教  
 会長の顔は変わりましても 陽気ぐらし実現を目指しての成人  
 の歩みを緩める事無く むしろ早めて行く所存でございますの  
 でより一層の導きをお願い申し上げます

何卒 親神様には 時代が変わり顔ぶれが変わっても ご恩報  
 じの思い変わる事無く たすけ一条に励む 皆の誠実の心を  
 お受け取り下さいまして コロナ禍が治まり思う存分お助けが  
 出来 たすけの輪が広がって 世界中が欲を忘れて助け合う陽  
 気づくめの世の状に 一日も早く立て替わりますようお導きの  
 程を一同と共に慎んでお願い申し上げます

### 記念祭 YouTube ライブ配信のお知らせ

(ようぼく・信者の皆様へもご案内ください)

新型コロナウイルス感染拡大防止の対策として、10月24日の記念祭・奉告祭は参拝者を限定して勤められます(参拝対象者：参拝申込済の教会長夫妻・布教所長・ひのきしん係員のみ)。

当日は、祭典の様態を動画配信サイト YouTube にて、次の日程でライブ配信しますので、参拝対象者でない方は、各教会・布教所、自宅などから遥拝をお願いいたします。

9時半：開扉・献饌

10時：祭典開始、真柱様祝辞(世話人先生代読)、おつとめ

12時：「笠岡の道」ビデオ上映

12時半頃：終了

[YouTube：笠岡大教会チャンネル] にアクセスする際は、「kasaoka130」でウェブ検索、または右図QRコードからアクセスしてご覧ください。



立教百八十四年 七月月次祭 祭典役割表

祭主	祭者	講話	役割		地方	おとめ てをどり	ちやんぽん	拍子木	太鼓	すりがね	小鼓	琴	三味線	胡弓						
			区分	区分																
大教会長様	中島誠治	上原繁道	坐り勤	前	門脇元教	上原明勇	上原繁道	大教会奥様	上原愛美	田中ますみ	上原繁次	佐藤道孝	吉岡壽	中村剛	三島渉	杉原博之	佐藤香苗	今川智子	上原順子	
内海史郎	杉原善朗	田中隆之	後	半	上原浩	岡崎真一	横山逸郎	武内正美	内海安子	岡崎和美	今川昌彦	高木昭祥	浅野明教	山田敏教	内海史郎	虫立生	岡崎豊子	三島照美	田中つかさ	山野なつ
指図方	賛者	九月講話	後	半	吉岡誠一郎	上原明勇	今川昌彦	森本忠善	門脇加津	中村初美	吉岡八恵	中島誠治	岡崎真一	渡邊隆夫	杉原善朗	上原明勇	三島照美	田中つかさ	山野なつ	横山小智榮

大教会だより

II 教会指令 II

◎任命願

笠岡 大教会

\*前任 上原明勇

\*新任 上原明勇



上原明勇氏

☆奉告祭

立教184年10月24日

立教184年7月26日承認



8月も中旬を迎え、1年延期された東京オリンピックも終わり、気づけばあと4ヶ月余りで立教185年を迎えようとしている今日この頃です。

昨年引き続き、今年もコロナ禍の中で始まりました。コロナ感染の怖さを改めて身近なこととして感じたこと

がありました。

4月中旬ごろのことです。以前、私が会社勤めをしていた頃の後輩のA君が尋ねて来ました。

「今日は金曜なのにどうしたんよ？」と聞くと「今はコロナの影響で在宅勤務になったんよ」との返事でした。

2時間余り昔話に花を咲かせました。

しかし翌日の朝、A君からラインが届きました。「彼の子どもがコロナウイルスの陽性結果が出て今、救急車が迎えに来ている」とのことでした。追伸として「先輩も気をつけて下さい」とありました。

思い起こせば、マスク無しでその上、タバコを吸いながら長時間ここに居て、正直、何を今更言っているんだと思います。いわゆる彼は濃厚接触者に当たり、私もそうです。

これから起こるかも知れない出来ごとを考えるに恐ろしくなりました。家族のこと、信者さん宅の講社祭、また教会の祭典など皆さんと接触する機会が多くなり、もし自分も感染していたらどうしようと思いました。

2日後、知人からA君は陰性との連絡をもらい本当にホッとしました。決って他人ごとではありません。感染しない様、感染させない様、最大限の努力をしましょう。

(K・T)